

NICHTAMTBLICHES PROTOKOLL

GEFECHST VON RICH VON BIBER

IN DER 2233. SIPPUNG VOM 29. 03. A.U. 159

Schlaraffen hört!

Gar denkwürdig war die letzte Sippung vor dem Ostermond,
die doppelte Schnapszahl zwei zwei und drei drei wurde nicht groß belohnt,
denn weit wichtiger, als diese besondere Sippungszahl,
war Styx Willis Wiegenfest und sein gestiftetes Liebesmahl!

Sauerbraten mit Rotkohl und Knödel – es war ein Traum,
seither hat der Protokollant in seiner Rüstung weit weniger Raum!

Nach Wiegenfestlied und Verdankung für 10 Jahre Dienst- Zeit,
wurde der Styx als Pilger bei den Sassen eingereicht.

Denn des Sippungs- Abends glorreicher Rest,
war von der Porta Alpina das Dank- & Ordensfest.

Der Thron hatte sich nicht lumpen lassen,
ehrte und adelte so manchen Sassen.

Ein Ordens- und Titulreigen, wie es sich gehört,
und am Ende hatte sich nicht einer beschwert!

Denn hätte der Thron irgendetwas vergessen,
ist man als Schlaraffe nicht dermaßen versessen,
dass man ein Amt oder eine Würde nur des Dankes wegen erwägt,
stattdessen den Dienst am Reych aus Freundschaft erträgt.

Wäre man dazu nicht bereit,
glänzt man besser durch Abwesenheit.

Das Ordensfest ist schlussendlich – und das wiegt ganz viel -
auch nur ein Teil von unsrem Spiel!

Lulu